

Danke 2014 - Auf ein Neues 2015

≈ *wie schnell die Zeit doch fließt!* ≈

Und wieder ist Weihnachten und ein neues Jahr steht vor der Tür.
Dies sind Anlass und Aufgabe zugleich, Danke zu sagen und gute Wünsche zu übermitteln.
Danke allen, welche für unseren Stadtteil aktiv waren - „im Lichte und im Hintergrund“
- und sich für unsere Gesellschaft eingesetzt haben -
in und für Michelbach und darüber hinaus.

Dabei vergessen wir nicht die Verstorbenen des abgelaufenen Jahres.
Gleichwohl begrüßen wir herzlich die Neugeborenen und die Zugezogenen.

Allen Bürgerinnen und Bürgern von Michelbach und der Gesamtstadt Gaggenau
sowie allen, die uns verbunden sind, wünschen wir
angenehme Weihnachtstage und ein interessantes 2015.

2014 war wieder „Dorffest-Jahr“.

Allen Aktiven, Helfern, Anwohnern und Gästen:

Danke

Ihre Michelbacher Vereine, Institutionen und Gruppen:

Bernstein Eagles
Die Wilderer
Doowall Hexen
Freizeitclub Ranch
Freiwillige Feuerwehr
Harmonika-Orchester
Haffe-Riewer
Heimatverein
Fasentverein Die Schäger
Förderverein Hirtenhaus
Kleintierzüchter
Musikverein
MSC Bernstein
NaturFreunde
Obst- und Gartenbauverein
RundwegFreunde
Skiclub
Sportverein
Sozialverband VdK
Turnverein
Arbeitskreis Wiesenthalhalle
Fachklinik Fischer-Haus
Pfarrgemeinde St. Michael
Kindergarten
Grundschule
Ortsverwaltung und Ortschaftsrat



„s'Steinerne Brückel beim Hirtenhaus“
Meinrad Bittmann, Erstveröffentlichung